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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 27 DE FEVEREIRO DE 
2023, sob a proteção de Deus, o presidente declarou aberta a 
sessão extraordinária às 19h:00min. O presidente convidou a 
Vereadora Lurdes Caldeira, para fazer a leitura de um texto bíblico, 
que se encontra no Livro Salmos, capítulo 146. O presidente 
solicitou ao secretário que fizesse a chamada dos senhores 
vereadores para a verificação do quórum, todos presentes. O 
presidente solicitou ao secretário que fizesse a leitura das 
proposições em pauta. Não houve projetos de lei. Foram 
apresentadas em plenário as seguintes matérias: Requerimento 
n°002/2023 e n°003/2023 do Vereador Emilio Nascimento 
Milhorança, Requerimento n°004/2023 do Vereador Arlan Vergílio 
Cassuci; indicações n°001/2023 e n°002/2023 do vereador Milton; 
indicação n°006/2023 do vereador Emílio, indicação n°009 da 
vereadora Lurdes; e indicações n°010/2023 e n°011/2023 dos 
vereadores Ivo e Alexssandro; todas matérias apresentadas foram 
aprovadas por unanimidade, após discussão e votação. O 
presidente solicitou ao secretário chamada para uso da tribuna, o 
vereador Milton utilizou a palavra para  comentar que faltou a 
presença do prefeito na primeira sessão transmitida, mesmo tendo 
reunido nesta data com os vereadores; comentou sobre a obra da 
Antônio Alves que já se tornou uma piada e deveria utilizar de meios 
jurídicos para resolução, relatou ainda sobre a extração de todas 
arvores e opinou desfavorável a tal feito; citou sobre a obra da 
Esmenia da Silva Martins que tem três frentes de serviços abertos 
deixando o comercio interditado e citou exemplos que estão 
acarretando problemas; e por fim falou sobre o empréstimo que a 
prefeitura esta solicitando sem antes terminar as obras existentes. O 
vereador Emílio fez uso para falar sobre as indicações que realizou 
na sessão anterior, a qual não houve transmissão na rede social, 
solicitou a prefeitura leilão dos veículos inutilizáveis a fim de obter 
dinheiro para melhorias na cidade, e solicitou reforma das unidades 
de ESFs que estão abandonados em meio reformas que estão 
tendo no município, e requereu informações sobre a quantidade de 
maquinários alugados; ainda comentou sobre as obras que estão 
acontecendo e trazendo prejuízo ao comercio do município, reforçou 
que deve ser tomado uma medida da parte do executivo a fim de 
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resolver esse problema e que deve ter uma limpeza na cidade de 
melhor nível; e cobrou o projeto da Avenida Antônio Alves, o qual 
retirou as arvores e paralisou. Nada mais constando em pauta, o 
presidente declarou a sessão encerrada às 20h03min. Essa ata foi 
lavrada por mim, secretário Alexssandro Ferreira Nogueira, a qual 
será lida, discutida, votada e assinada no plenário da Câmara 
Municipal. 
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